

# 産業能率大学通教校友会 新潟支部

## 会報誌 産能にいがた



2019年2月発行 文責:新潟支部事務局長 関根芳美 メール:niigata@sanno-uda.jp

TEL0258-83-3048 fax0258-83-3049 社会保険労務士法人せきね事務所内

第 11 号

### 平成30年度 定期総会&卒業を祝う会 開催!!

H30年6月16日、登録有形文化財である長岡市の越路もみじ園 巴ヶ丘山荘におきまして定期総会を開催しました。

総会后、森林インストラクターの渡辺茂様よりご講演いただき、ノカンゾウやシュロの葉などを使って、草履やかたつむり、風見鶏に挑戦しました。普段はゲームに興じる今時の子らも夢中になるとのこと。確かにとても面白く、私たちも童心にかえって草花遊びに熱中しました。



### 卒業を祝う会

その後、西谷温泉中盛館に移動して「卒業を祝う会」を行い、ホテル見学や生ギター演奏でのコーラスなど楽しい夜を過ごしました。翌日は、遠方からご参加いただいた佐藤富夫会長と一緒に市内観光を楽しみました。



## 卒業生の寄稿

### 「卒業を祝う会」に感謝

平石 俊夫 (2017年9月卒)



昨年6月、私のために「卒業を祝う会」を開催して頂き、大変有り難うございました。

皆さんの仲間入りが出来ましたこと、本当に嬉しく感じた瞬間でした。心より厚く御礼申し上げます。

4大通教に入学のきっかけとなった瞬間がありました。3年半前の10月下旬、短大校友会福島支部総会に校友会長として招待された時の事でした。

総会、懇親会が終わり、2次会の席に参加して、和気あいの雰囲気の中で、参加者の多くが、4大通教を卒業されていることを知り、肩身の狭い思いをしていました。その席には、当時の宮内学長もいらっしゃいました。

私は秋季4大通教入学願書受付が9月末で締め切られていたとっていたので、気軽に考えていました。「入学は、まだ間に合いますよ。」と宮内学長の一言が決め手となり、お酒の勢いもあり、断れず、入学決意表明の場となってしまいました。

学習に当たって、新しい発見、長い人生経験があつてこそ理解出来たこと、若い学友との出会い、そして、学ぶ喜びを徐々に味わえたことなど、多くの感動がありました。日々の生活にも緊張感が生まれ、孫たちにも学ぶ姿を見せることができました。大変だったのは、試験日の調整でした。全国短大支部校友会総会、理事会が、試験日の前日、当日に重なってしまうのです。結果として、何回か、5科目受験を余儀なくされ、年寄りには大変、酷な日程でした。

学位式には、浦野学長から直々に学位記を頂くという感激もありました。皆さん、これからも長いお付き合いの程、宜しくお願いします。



### 2018年度 支部長・事務局長会議 開催

H31年1月26日、本学にて2018年度の本部・支部及びグループ同好会の事業進捗状況や2019年度以降の校友会の在り方、事業展開を議題として支部長・事務局長会議が開催されました。

増加している大学入学者数やWebを活用した試験制度への取組の様子や校友会設立20周年として動きを知りとても有意義でした。



## 秋季交流登山 谷川岳

9月23日には、恒例の秋季登山で谷川岳に登りました。連休の秋晴れの中、天神平までのロープウェイから大混雑。登山道も渋滞し、谷川岳の人気に驚きました。ベトナム人留学生を含む総勢18名の参加で、ワイワイと頂上を目指し、その後、みなかみ温泉に一泊して疲れを癒しました。



翌日、都合のつく人たちだけでしたが首都圏の水がめである利根川水系のダム見学ツアーに出かけました。

ロックフィルの奈良俣ダム、アーチ型の矢木沢ダムをめぐり、壮大なダム建設と成し遂げた人の力にため息が出ました。

ランチに「ダムカレー」を食べて解散となりました。



## 新潟支部からのお知らせ

### ①平成31年3月9日(土)～10日(日) 記念講演会・懇親会

岩室温泉ホテル富士屋にて開催予定の短大校友会35周年記念の講演会と懇親会の案内を同封しています。奮ってご参加ください！！

### ②平成31年10月12日(土) 校友会設立20周年記念「校友のつどい」

本学にて周年イベントとしての「校友のつどい」が開催予定です。大学のホームカミングデイに、たまには参加してみませんか？